
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 30 agosto 2024, alle ore 10:08 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 30‐08‐
2024 ‐ ore 10,00" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Consigliere PUGLIESE Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓ ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓ ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 10:08, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Grazie segretario.

Buongiorno colleghi consiglieri.

Apriamo la seduta"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"alle ore 10.09.

Prego segretario con l'appello.

Grazie.

Grazie Presidente Pugliese, è il verbale 61 del 30 agosto 2024, la seduta viene anticipata alle ore 10, era prevista su convocazione per le ore 12 per la concomitanza che si sarebbe
creata con i lavori del Consiglio Comunale.

Verifichiamo le presenze, Milazzo Eleonora assente, Pugliese Leonardo presente, Alagna Walter presente, Buonomo Giancarlo presente, Ferrantelli Pellegrino presente, Fisci Nicola
assente, Gerardi Guglielmo è assente ma ha delegato il consigliere Michele Accardi che è presente, Giacalone Pietro assente, Martini Coelia assente, Milazzo Vito assente, Vinci
Antonio presente.

Risultano presenti 6 consiglieri su 11, raggiunto il numero legale,"

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"la seduta è valida.

Grazie segretario.

Allora, iniziamo con debito fuori bilancio, una delibera proveniente dalla Polizia Municipale, la numero 223 del 01 agosto 2024.

Leggiamo l'oggetto.

Riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti della ditta Patti Francesco con sede in Marsala incontrata a Ponte Fiumarello a 348 A e nei confronti dell'avvocato Chetti
Campo quale liquidazione giudiziale compensa avvocati in ambito stragiudiziale nella controversa comune di Marsala società Patti Francesco.

Giusta scrittura privata di transazione del 9 maggio 2024.

Premesso che la ditta Patti Francesco, avendo prestato nel corso degli anni precedenti servizi di rimozione e custodia dei veicoli su richiesta del Comune di Marsala, asserisce di essere
creditrice nei confronti di quest'ultimo della somma di 71.695 euro.

Oltre le spese per i ricompensi degli Avvocati, così ripartiti 58.756 mila euro per sorte capitale, oltre IVA 22% per il 12.928 mila euro e 66 centesimi, come documentato dal prospetto
allegato alla richiesta di liquidazione.
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Che qui si unisce quale parte sostenziale? L'avvocato Chetti Annalisa Campo, quale procuratrice della ditta Patti, in relazione al predetto credito ha trasmesso in data 11 gennaio del
2023 la diffida di pagamento protocollo 3597 al Comune di Marsala richiedendo i compensi maturati per i servizi prestati e riportandosi ai fini della loro quantificazione al prospetto
di liquidazione spesa.

per rimozione e sosta dei veicoli allegando la documentazione basato sulle tariffe di sosta comunicate dal lente nel 2016, mediante nota acquisita con protocollo 101.464.

e mai contestate, fino a quell'epoca, dal Comune di Marsala, evidenziando che quest'ultimo l'aveva addirittura già applicata in caso della liquidazione della fattura numero 5 del 10‐
10‐2017, emessa dalla ditta Patria ai fini del pagamento dei precedenti servizi di rimozione e custodia di alcuni veicoli in gecenza Nel corpo della diffida l'avvocato manifestava
espressa disponibilità ad ogni interlocuzione per un bonario componimento della questione, al fine di evitare danno erariale ed ulteriore aggravio di spesa a carico del lente.

Rilevato che nel corso del 2021, ancora prima della diffida protocollo 3597 dell'11 gennaio 2023, avanzata dall'Avvocato Campo alla ditta patti, già aveva richiesto il pagamento dei
compensi di cui si tratta.

Considerato che Segretario, possiamo registrare"

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"l'ingresso del collega Fischi."

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Considerato che effettivamente la ditta Patti con nota trasmessa al Comune di Marsala e da questi acquisti al protocollo 101.464 del 21 dicembre del 2016, a valere quella proposta
contrattuale, aveva comunicato le tariffe da applicare per il servizio di rimozione e custodia dei veicoli tra le quali si evidenziava quella della sosta quantificata in Euro 5 per giorno
lavorativo"

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"e di 10 per i

giorni festivi, Segretario possiamo registrare l'ingresso della collega Martinico"

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"alle ore 10.16.

Il Comune di Marsala fino all'epoca della diffida di pagamento non aveva contestato quelle tariffe, anzi le aveva applicate e dunque implicitamente accettate in occasione della
liquidazione della fattura numero 5 del 10.10.2017 emessa dalla ditta e preceduta dalla relativa richiesta di liquidazione protocollo 63.369 del 6 luglio 2017 la quale ne faceva
espressa menzione.

Quindi aveva già pagato in passato.

Segretario se può verbalizzare l'ingresso del collega Milazzo alle ore 10 e 17.

Ritenuto che la liquidazione della predetta fattura da parte dell'Ente avvenuta mediante applicazione delle tariffe proposte dalla ditta abbia potuto intendersi qua l'accettazione della
stessa e pertanto indurre l'operatore a farne conto nell'esecuzione"

Alle ore 10:17, si unisce alla seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 10:17, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"dei successivi servizi richiesti dal Comune di Marsala.

Considerato che i servizi resi dalla ditta Patti, oggetto dell'odierno documento, sono stati richiesti in assenza di specifico impegno contabile di spesa preventivamente adottato
prescritto dagli articoli 183 e 191, motivo per cui la richiesta di liquidazione non può essere accolta, fatta salva dalla possibilità di riconoscere il relativo debito fuori bilancio esente
dall'articolo 194.

Considerato tuttavia che le attività di rimozione e custodia dei veicoli deleganti alla ditta patti costituiscono atti dovuti ed indifferibili da parte del Corpo della Polizia Municipale,
nell'esercizio delle proprie funzioni di polizia amministrativa e giudiziaria demandategli dalla legge sicché deve ritenersi che l'omesso compimento di quegli atti avrebbero ingenerato
situazioni di pericolo e potenziale danno per la collettività in quanto avrebbe consentito la circolazione di veicoli in violazione delle norme del codice della strada e in assenza delle
prescritte coperture assicurative imposte dalla legge.

Rivolato che la ditta ha più volte sollecitato in precedenza la definizione della procedura di rottamazione dei veicoli al fine di prevenire situazioni di inerzia prolungata"

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"da parte del lente e di conseguenziale aggravio di spesa."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Sì, lì c'era uno che vendiava ombre e cose.

Questo Francesco parte di Francesco.

Questo è un anziano del 57.

60 e cosa? Si propone, per quanto in premessa specificato, di riconoscere il debito fuori bilancio, ai sensi dell'articolo 194, nei confronti della ditta Patti Francesco, nella persona del
legale rappresentante del signor Patti Francesco, nato a Marsala, 21‐12‐57, residente a Marsala e condotta a Pontefimerella, per un importo di 10.000 euro.

Riconosce il debito fuori bilancio esensi dell'articolo 194 nei confronti dell'avvocato Chetti Annalisa Campo, nata a Marsala, per un importo di 2.374,06 centesimi.

Segretario, se può verbalizzare l'ingresso del Presidente della Commissione alle ore 10 e 24."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:
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"Una cosa non mi è chiara.

Scusi Presidente Pugliese, la Presidente Milazzo dovrebbe inserire la scheda, condurre i lavori oppure mettere a verbale che interviene dal suo microfono però diamo atto di questa
anomalia nel sistema."

Alle ore 10:25, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 10:25, si unisce alla seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 10:25, subentra come Presidente Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 10:26, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Allora colleghi, il debito in questione tra origine da una controversia tra il Comune di Marsala e la società Patti Francesco a seguito di una scrittura privata di transazione portante
data 9 maggio 2024.

Nello specifico, la ditta a patti Francesco è apprestato nel corso degli anni precedenti dei servizi di rimozione e custodia a veicoli su richiesta del Comune di Marsala.

asserisce inizialmente di essere creditrice dell'importo di euro 71.695 oltre spese per il compenso degli avvocati, così ripartiti 58.756 per sorte capitale oltre 22% di IVA per 12.928,66
come documento al prospetto allegato alla richiesta di liquidazione.

L'avvocato Campo Chetti Annalisa, quale procuratricia della ditta Patti in relazione al predetto credito, va a trasmettere in data 11 gennaio 2023 la diffida di pagamento con
portocollo numero 3597 al comune di Marsala.

chiedendo i compensi maturati per i servizi prestati e riportandosi ai fini della loro quantificazione del prospetto di liquidazione spesa che è qui allegato per rimozione sosta dei
veicoli allegato al documento basato su tariffe di sosta comunicata all'Enter nel 2016.

Nel corpo della diffida l'avvocato manifestava espressa disponibilità a ogni interlocuzione.

Quindi si incontrano e cercano di giungere ad una transazione Questa transazione ha seguito con un atto in cui prevede la risoluzione della controversa medante a pagamento di euro
10.000 maggiorato unicamente dei compensi legali dovuti allo Avvocato Procuratore quindi a 71.695, somma che in caso di soccommenza avrebbe dovuto essere integrata alle spese
di giudizio, l'accordo transattivo prevede una somma di 10.000 euro.

oltre a compensi dell'avvocato.

Quindi l'importo totale è di 10.000 per quanto riguarda la sorta di capitale, oltre a 2.374,06.

Perché ci sono delle relazioni da parte dei vigili urbani.

50, 30, sì certo.

se vi sorgono dei dubbi, consigliere Vinci,"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"se

sono legittimi i suoi dubbi, però io purtroppo, come sa, una risposta non le posso dare, se ci sono dei dubbi e non vogliamo noi, non riusciamo a desidare questo debito, chiamiamo
l'ufficio di competenze e chiediamo delle delucidazioni a loro."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Allora"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"colleghi

per Passiamo alla votazione del debito fuori bilancio, protocollo numero 223 dell'1 agosto 2024, aggetto riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti della ditta Patti
Francesco con sede in Marsala contra da Ponte Fiumarella 348A e nei confronti dell'avvocato Chetti Campo quale liquidatora del compenso avvocati in ambito stragiudiziale nella
controversia comune di marsala società patti francesco giusta scrittura privata di transazione del 9 maggio 2024.

Ricordo che l'importo complessivo compreso quindi anche di IVA e compensi da liquidare in favore dell'avvocato di euro 12.928,66.

Segretario"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"se non sono altri interventi possiamo procedere per appello nominale, prego.

Grazie Presidente, procediamo quindi per appello nominale.

Milazzo Eleonora favorevole, Pugliese Leonardo favorevole, Alagna Walter favorevole, Buonomo Giancarlo favorevole, Ferrantelli Pellegrino favorevole, Fisci Nicola momentaneamente
è fuori stanza, Gerardi Guglielmo è assente ma è presente con Accardi Michele che però è pure fuori stanza, Giacalone Pietro assente, Martinico Elia favorevole, Milazzo Vito
favorevole, Vinci Antonio favorevole.

8 consiglieri su 11 presenti, 8 voti favorevoli, la Commissione esprime"

Alle ore 10:49, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 10:52, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:
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"parere favorevole.

Colleghi diamo atto che abbiamo comunque esaurito tutti i debiti fuori bilancio che erano posti all'ordine del giorno esitati tutti dalla Commissione favorevolmente senza richiesta di
ulteriori approfondimenti se non poi eventualmente in aula consigliare.

Volevo comunicare che come di concerto con tutti voi ho convocato, si procederà alla convocazione della Commissione per le giornate del 3 settembre e 5 settembre alle ore 12.

Il 3 e il 5, martedì e giovedì della prossima settimana.

Per il 3 ho già parlato telefonicamente con il dottor Angileri per sentirlo in audizione in questa commissione in modo tale da poter proseguire con la trattazione del punto relativo
all'approvazione del rendiconto della gestione per l'esercizio finanziario 2023.

A questo punto, stante la circostanza che alle ore 11 c'è un'altra commissione e poi successivamente"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"consiglio, non posso che dichiarare chiusa la seduta.

Vi auguro a tutti una buona giornata.

Presidente mi consenta di aggiungere e di chiudere io, visto il carattere d'urgenza col quale era stata convocata questa sessione del mese di agosto, consideriamo aggiunzione di
sedute per il 3 e il 5 perché non ci sono più i tempi per farla con carattere ordinario, quindi daremo comunicazione ai consiglieri assenti, i presenti già lo sanno, di queste ulteriori
convocazioni per il 3 e il 5 con all'ordine del giorno il resoconto sul bilancio.

Sono le ore 10.57, la seduta è chiusa."

Alle ore 10:56, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 10:56, lascia la seduta Consigliere Guglielmo Ivan GERARDI.

Alle ore 10:57, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

La seduta termina alle 10:57.
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